

FICHE SÉCURITÉ



SÉCURITÉ ROUTIÈRE

Rien n'est acquis. Nous devons rester vigilants sur la route !

Nous sommes tous concernés, que nos déplacements soient professionnels ou personnels, quelque soit notre moyen de transport (en voiture, vélo, trottinette, à pied...)



La vitesse est la 1ère cause de mortalité routière en France.

Respectons les limitations

Adaptions notre allure à la situation



Sur l'autoroute, un accident mortel sur 3 est associé à de la somnolence.

Aux premiers signes de fatigues : picotement des yeux, raideurs de la nuque, bâillements... faites une pause !



Ce taux est atteint avec 2 verres !